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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 340 / 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Alexei Vinicius da 

Silva, requeiro a Criação do Núcleo de Apoio Socioemodonal para Pais e Mães 

Atípicas em Paulo Afonso. Considerando; 

Que e uma demandada extrema importância para nossa comunidade de 

Paulo Afonso. As Famílias que têm filhos com necessidades especiais enfrentam 

desafios únicos que vão além dos aspectos fisicos, envolvendo também 

questões emocionais e psicológicas. É crucial, portant%  que essas famllias 

tenham acesso a um suporte especializado que lhes permita lidar de forma mais 

adequada e saudável com essas demandas. 

O Núcleo de Apoio Socioemocional proposto teria como objetivo principal 

oferecer acolhimento, orientação e acompanhamento psicológico tanto para os 

pais quanto para os filhos atípicos, Isso Incluiria sessões de aconselhamento 

individual e em grupo, grupos de apoio mútuo, entre outras atividades que visam 

fortalecer os laços familiares e promover o bem-estar emocional de todos os 

envolvidos. 

Além disso, o núcleo poderia atuar como um centro de referência para 

informações sobre direitos, políticas públicas e recursos disponíveis para 

pessoas com necessklades especiais, orientando as famílias no acesso a 

beneficies e serviços que possam melhorar sua qualidade de vida. 
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— Estado da Balda — 

impodante destacar que a criação desse nColeo não apenas beneficiada 

diretamente as familias atípicas, mas também contribuiria para uma maior 

conscientizaçáo e inclusão na sociedade, promovendo uma cultura de respeito 

diversidade e valodzarAo das diferenças. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a esta importante 

demanda. 

Substanciaria pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de abril de 2024. 

Evanilda Go çalve de 	eira 
-Ve 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 342i 2024. 

A Vereadora que apresente subscreve após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exma. Sr. Prefeito Municipal em Exercício -Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Melo Ambiente - Wilson 

Pereira Filho , requeiro Providências Urgentes para Manutenção e Conservação 

do Canal Emissário e áreas Adjacentes do Bairro Caminho dos Lagos, 

Considerando; 

Que ê alarmante a falta de manutenção e conservação adequadas do 

canal e seu entorno, o que tem resultado em diversas situações de risco e 

degradação ambiental. Entre as problemas identificados, destacam-se inúmeros 

postes de energia elétrica estão danificados e prestes a cair, representando 

perigo iminente para pedestres, veiculas e propriedades, evidenciado em 

imagens anexadas. Ê preocupante saber que a Goete está ciente da situação, 

porém ainda não tomou medldas eficazes para solucionar o• problema. 

A falta de capinagem, irdgaçáo das plantas ornamentais e correção de 

afunilamentos e desnivelamentos no calçamento são evidentes, comprometendo 

a segurança e a estética da região. Observamos infiltrações da rede de esgoto 

da Embasa em verias pontos do calçamento, o que além de representar riscos 

sanitários, contribui para a deterioração das estruturas urbanas. Nossas praças 

e jardins, que deveriam ser espaços de convivia e lazer, estão sendo utilizados 

como áreas de pastagem por animais descontrolados, prejudicando a qualidade 

desses locais. 
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Diante do exposto, requeiro que medidas imediatas sejam adotadas para 

resolver os problemas mencionados, visando garantir a segurança, saúde e 

bem-estar de todos os moradores e visitantes do Caminho dos Lagos. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos municipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2029. 

Evanilda Gorkalve dtflveira 
Nelngo 
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Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 343t 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araujo, requeiro Máquina para Planificação de Ruas, no Bairro Pedra 

Comprida, Considerando; 

Que a situação quase intransitável dessas ruas, especialmente apôs as 

chuvas, que têm agravado significativamente a situação Os buracos e a 

acumulação de lama não apenas dificultam o tráfego de velculos e pedestres, 

mas também representam um ambiente propicio para a proliferação de 

mosquitos e outros vetores de doenças, aumentando os riscos á saúde da 

população, evidenciado em imagens anexadas. 

Diante desse cenário, toma-se Imprescindível a Intervenção urgente por 

parte do Órgão responsável pela infraestrutura viária, através da disponibilização 

de uma máquina adequada para a planificação dessas ruas. Essa medida não 

apenas melhorará as condições de trafego e acesso, mas também contribuirá 

significativamente para o bem-estar e a qualidade de vida dos moradores 

Ressalto ainda que investir na melhoria das condições das vias não 

apenas garante a segurança e comodidade dos ddadãos, mas também 

demonstra o compromisso das autoridades com o desenvolvimento e a 

qualidade de vida da nossa comunidade. 
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Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2024. 

Evanilda Go 	ve de veira 
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